

« LE PRÉSIDENTIAL DE BOURG ET LE BAILLIAGE DE BRESSE vient de paraître chez M. Grandin, qui en est l'éditeur.

« M. de Combes, qui est actuellement substitut à Saint-Etienne-en-Forez, a fait à Bourg ses débuts dans la magistrature. Les lecteurs des *Annales* ont plusieurs fois apprécié son esprit chercheur et sa prose alerte. Son livre renferme l'histoire de la justice et de la magistrature en province au xvii^e et au xviii^e siècle. Nous ne pouvons que l'annoncer aujourd'hui, nous réservant de revenir prochainement avec plus de détails sur ses parties inédites et instructives. »

Ajoutons que plusieurs chapitres sont du plus vif intérêt au point de vue dramatique et pittoresque. L'auteur a prouvé qu'on pouvait parfaitement avoir de l'esprit et du style avec une sérieuse érudition.

— Par arrêt préfectoral du 21 mars, M. Testenoire-Lafayette, notaire honoraire et président de la *Diana*, a été nommé bibliothécaire de la ville de Saint-Etienne en remplacement de M. Pagnon, décédé.

Aucun traitement n'est affecté à cet emploi, tout d'abnégation et de dévouement. Puisse notre courageux et savant confrère recueillir la satisfaction qu'il mérite.

— Le mois de mai a vu disparaître une de nos faut-il dire une de nos célébrités ou de nos curiosités ? disons une de nos curiosités célèbres, la tour Pitrat qui, à l'époque de sa création, devait permettre aux yeux étonnés des Lyonnais la vue des ondes bleues de la Méditerranée et, par la même occasion, immortaliser le nom de son constructeur. Moins solide que les pyramides d'Egypte, la tour Pitrat, parvenue à 160 pieds de hauteur, s'était affaissée sous son propre poids le 27 août 1828, à 5 heures du soir ; reconstruite l'année suivante, mais d'une élévation plus modeste, elle a définitivement disparu de l'horizon cette année, frappée comme tout ce qui cherche à grandir au-dessus du vulgaire.

— L'Académie des sciences, arts et belles-lettres de Lyon tiendra une séance publique mardi 9 juin prochain, à 7 heures du soir, au Palais-des-Arts.

On entendra :

M. Paul SAUZET, président de l'Académie (classe des lettres). Hommage à la mémoire de M. Vitet, ancien membre associé de l'Académie de Lyon. M. Paul ROUGIER. Discours de réception : Considération sur l'ordre moral dans la société, et les devoirs des classes supérieures. M. BRESSON : Rapport sur le prix *Dupasquier*. A. V.